



Cuenta corriente

Alicia Salgado
contacto@aliciasalgado.mx

DE FONDOS A FONDO

#BancoAzteca... A propósito de rumores sin fundamento. Revisando la información de la CNBV a mayo, el actual Índice de Morosidad (Imor) de Banco Azteca, que dirige **Alejandro Valenzuela**, no significa riesgo alguno para la operación del banco.

Quienes aseveran lo contrario, dejan de lado que su índice de capitalización alcanza el 18.30% y su coeficiente de liquidez, es superior al 700 por ciento.

El banco tiene más de 15 millones de clientes, 10 de ellos digitales y opera a través de 1,860 sucursales en todo el país y, aunque reportó un incremento de su Imor entre febrero y marzo de este año, al pasar de 4.3% a 11.9%, este aumento obedeció al proceso de reestructura que inició un cliente al entrar en Chapter 11, razón por la que se tiene que registrar en cartera vencida comercial, segmento cuyo Imor pasó de 2.9% en febrero 2020 a 20.6% en marzo 2020.

El impago de la empresa radicada en los Estados Unidos (OneWeb) fue capitalizado y reservado por Azteca en marzo de 2020, y sí tiene un peso importante porque son pocos sus clientes de tipo empresarial, porque su negocio principal es el crédito al consumo. De hecho, Imor, exclusivo de la cartera comercial, pasó de 5.3% en febrero 2020 a 5.2% en mayo de 2020, excluyendo el crédito mencionado.

Además, el Imor de la Cartera de Consumo fue de 5.87% para el mes de abril y, el total incluyendo el crédito reservado, en 11.75% al mes de mayo.

No se estima que este índice pudiera sufrir un deterioro significativo en el futuro, más porque Banco Azteca tiene la política de reservar sus créditos a partir de la semana 13 de falta de pago, sin esperar el tiempo estándar de la banca que son 20 semanas. Y lo que le comento, fue notificado por Elektra en un evento relevante del mes de enero, y considerado en la ratificación de calificaciones de HR Ratings.